

## Mazda spendet Auto und Küche

**Mazda engagiert sich im siebten Jahr für den Verein SOS-Kinderdorf. In diesem Jahr spendet der deutsche Importeur einen siebensitzigen Mazda5 und eine komplett eingerichtete Familienküche an die erste Kinderdorffamilie der Region, die im Sommer ihr neues Zuhause in Düsseldorf beziehen wird. Das Fahrzeug wurde gestern in der Firmenzentrale in Leverkusen im Rahmen des Girls' Day an die SOS-Kinderdorfmutter Kathrin Ruhland übergeben.**

Seit 2008 unterstützt Mazda SOS-Kinderdorf mit Spendengeldern von jährlich rund 30 000 Euro. Im vergangenen Jahr konnten die SOS-Kinder- und Jugendhilfen Düsseldorf im sozialen Brennpunkt Garath von diesem Geld einen Bildungscoach finanzieren. In diesem Jahr können fünf Kinder und Jugendliche, die in ihren eigenen Familien gravierende Probleme erleben mussten, in ihr neues Kinderdorfhaus in Düsseldorf-Garath ziehen.  
(ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Übergabe des Mazda5 an das SOS-Kinderdorf Düsseldorf-Garath.

---



Übergabe des Mazda5 an das SOS-Kinderdorf Düsseldorf-Garath (von links): Pädagoge Björn van den Bruck, Kinderdorfmutter Kathrin Ruhland und Einrichtungsleiter Herbert Stauber.

---